
九龍城區議會轄下 
交通及運輸委員會 

要求城巴盡快恢復 E23 及 E23A 號線正常班次服務 

自武漢肺炎肆虐以來，城巴一直以疫情為由，削減了 E23 及 E23A 號線的班
次。然而，E23 及 E23A 兩條路線除了連接機場，亦連接了不少住宅、商業區及社區設
施。不少居民都會因為車程較短等因素而乘坐 E23 及 E23A 號線由佐敦回家或前往九龍
城、黃大仙等地區，但班次縮減後，居民向我等反映出入變得十分不便。我等認為，
城巴有需要盡快恢復 E23 及 E23A 號線的正常班次服務，現要求： 

1. 城巴盡快恢復 E23 及 E23A 號線正常班次服務，或提供恢復正常班次服務的時
間表；及

2. 運輸署敦促城巴有限公司盡快恢復 E23 及 E23A 號線正常班次服務。

謹此要求城巴有限公司及運輸署於會議前 4 天前回應，以便本會有充裕時間參
考資料。同時亦要求城巴有限公司及運輸署派員出席會議，以便本會委員有充裕時間
就是項議題發表意見，及獲得有關本討論項目的各項回覆。 

九龍城區議員 

郭天立  李軒朗  曾健超  聯啟 

2020 年 10 月 28 日 
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